



1 学期が終わりました

登校日数73日(5年生は72日)の1学期が本日終了しました。新しい先生方、24名の1年生を迎えての出発でしたが、保護者の皆様、地域の皆様のご協力のもと、子どもたちが伸び伸びと学校生活を過ごすことができました。先週末に梅雨が明けて、夏本番の陽気となりました。新型コロナウイルス感染症だけでなく、熱中症にも十分に気を付けて、明日からの夏休みを安全で楽しく過ごせますよう、ご家庭でのご指導、地域の皆様からの見守りをよろしくお願いいたします。2学期は8月20日(金)から始まります。

終業式での校長講話

1学期終業式では、3,5年生の発表と、7月28日(水)にNHK合唱コンクール北信地区大会をひかえた合唱団が発表をしました。その後、校長から合唱団への激励と講話がありました。

講話の前半は1学期の振り返り、後半は、宇宙飛行士の油井亀美也さんについての話でした。

油井さんは、長野県川上村で生まれました。川上村は星空がとてもきれいな所だそうです。油井さんは、小学校の頃に星空を見ながら「星はどのようにして光るのか。」とか「宇宙はどうして始まったのか。」と不思議に思っていました。そして星のことを調べているうちに、いろいろなことがわかってきて、もっと宇宙を知りたいと思うようになりました。そして、将来は宇宙飛行士になりたいと考えるようになりました。

高校を卒業した油井さんは、宇宙飛行士とは関係ない大学へ入学しました。宇宙飛行士の夢をかなえられないと思った油井さんは、がっかりしていました。がっかりしていた油井さんに、大学の先輩がある言葉をかけました。「悩んでいる気持ちはわかる。」「でも、今やらなければならないことを一生懸命やってみよう。」「一生懸命に頑張れば、チャンスはまだある。」大学の先輩からの言葉で、油井さんは宇宙飛行士になることを決めました。そして油井さんは、宇宙飛行士になり、45歳のとき、初めて宇宙に行きました。

油井さんは10歳くらいからの夢を35年間持ち続け、夢をかなえたのです。油井さんはこんなことも言っています。「好きなことを目標にすれば、ずっと努力を続けていけるので、少しずつ夢に近づける。」「目標を達成するには、くじけそうになることがある。そういう時は友達が助けてくれた。友達と夢を語り合ってほしい。」

皆さんも、自分の好きなことを自分の夢にして、努力をしてみてください。そして、夏休みには、自分が好きなことにじっくり取り組める時間がたくさんあります。

明日から29日間の夏休みです。交通事故、新型コロナウイルス、病気、ケガに十分注意し、楽しく充実した時間を過ごしてください。8月20日に2学期が始まります。その日にまた会いましょう。



○夏休み中に、緊急なことが起きた場合は、担任または学校へ電話連絡をお願いします。(電話 245-2343)

なお、祝祭日と土日、8月9日(月)~16日(月)は閉庁日となりますので、須坂市役所245-1400へ連絡をお願いいたします。

【仁礼っ子のようす】



7月の参観日。2年生は自分が想像した「あったらいいな」と思うものを絵と言葉で発表しました。



5年生は英語で自己紹介。I like～、My birthday is～などの文章に自分らしさを入れて表現していました。



3年生のペットボトル工作。カラフルな入れ物に変身。



自転車大会で、練習の成果を発揮してがんばりました。



暑い日にはやっぱりプール。水しぶきをあげて楽しみました。



演劇鑑賞教室での猿回し。愛きょうのある演技に湧きました。

○運動用ボールの寄贈

仁礼小学校が母校で、現在神奈川県にお住まいの丸田 巖様より数多くのサッカーボールとドッジボールを寄贈していただきました。本校のホームページをご覧になり、子どもたちのためにということでした。各学級のレクリエーションや体育の学習用として使わせていただきます。右の写真は寄贈式の様子です。

○スクールカウンセリングのご案内

9月のスクールカウンセリングは、9月10日（金）午前9:30～12:30に行います。ご相談を希望される場合は担任または教頭までお知らせください。後ほど時間を調整してご連絡いたします。

